

【教育目標】

進んで学ぶ子ども  
思いやりのある子ども  
たくましい子ども



# 夢に向かって

～未来を奏でるきらめく感性～

学校だより No.15

令和2年12月24日

中央台東小学校

校長 林 和 樹

## ご家族で健やかに、穏やかな良い年をお迎えください。

— 新たな授業日3日を加えた「86日間」、充実の2学期でした。 —

見えない敵・新型コロナウイルスに翻弄され続けた令和2年が、間もなく終わろうとしています。見通しが立たない感染状況に大人でさえも、戸惑う不安な日々が続いています。そんな中でも、健気にがんばっている子どもたちに、私たち大人が励まされ、大きな勇気を与えてもらいました。改めて、子どもたちに感謝したいと思います。ぜひ、ご家族でこの1年、そして、この2学期を振り返りながら、今年がんばったことや嬉しかったこと、来年の目標や将来の夢などをゆっくりと話し合い、温かな団らん憩いの一時を楽しんで欲しいと思います。本校のホームページには、子どもたちのすてきな姿・輝く笑顔がたくさん掲載されています。ぜひ、ご家族で閲覧しながら大いに盛り上がってください。また、ご実家への帰省を自粛されるご家庭もあるかと思います。「リモートでの帰省」の際に、本校ホームページを活用し、一緒にご覧いただければ幸いです。例年よりも短い13日間の冬休みですが、「家族の絆」を深める機会にして欲しいと思います。最後となりましたが、この1年間、様々な変更や無理なお願い等でご迷惑やご心配をおかけしたことをお詫びするとともに、保護者の皆様の温かなご理解とご協力に心から感謝申し上げます。新年も引き続きよろしくお願ひいたします。令和3年が、穏やかで明るい年となることを心から願っております。どうぞ良い年をお迎えください。



## 冬休み中も、感染予防・拡大防止の徹底をお願いします。

連日、過去最多の感染者数が報じられるなど、新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。国や県・市の行政機関等では対策を一層強化、また、期待されたワクチン開発も進み、海外では接種が始まっています。社会全体、そして、全ての人々が力を合わせて感染症と戦っています。私たち一人一人が、感染予防・拡大防止の徹底に取り組むことが、今、最も大切だと思います。

つきましては、冬休み中も、ぜひ、同居する家族で毎日の検温と健康観察をしてみてください。また、外出の際には、できるだけ「三密」を避け、マスクの着用、こまめな手洗い・手指消毒を忘れずをお願いします。室内においては、換気と加湿にも十分に気をつけましょう。そして特に、3学期開始に備えて2・3日前から体調を整えるなどの配慮もお願いします。なお、発熱や風邪症状等がある場合は、無理に登校させず、早めの病院での受診、自宅での休養をお願いします。

市中感染が広がっている現状では、誰もがいつ感染しても不思議ではありません。だからこそ、病に苦しむ感染者やその家族に対する差別や偏見は絶対に許してはなりません。感染発生の際は、学校では保健所や教育委員会等と連携しながら、感染者やその家族に対応・支援するとともに、プライバシーや人権の保護に全力で取り組んでまいります。どうぞ心配せずにご連絡・ご相談をしてください。保護者の皆様にも、改めて、ご理解とご協力を心よりお願いいたします。